
30 ottobre. INCONTRO A NAPOLI CON SOCI E SIMPATIZZANTI: UN RILANCIO POSITIVO 

Il 30 ottobre 2012 si è svolto a Napoli, presso lo studio Pantano, un incontro tra soci e simpatizzanti,  con 

l’intento di verificare le condizioni per implementare e strutturare le attività del gruppo campano in 

relazione alle nuove esigenze dettate dalla crisi del mercato del lavoro e della riforma Fornero.   

I I temi trattati sono stati di interesse e che soprattutto hanno fatto comprendere le prospettive di Lavoro 

Over 40, che, è bene ricordarlo, vanno oltre della ricerca di una soluzione lavorativa a cui tutti ovviamente 

aspirano. La esposizione della nuova struttura della associazione disegnata per  meglio rispondere alle 

esigenze, dato una indicazione delle numerose attività che la caratterizzano e il loro intreccio. Cose che 

richiedono anche una disponibilità costante oppure coordinata in gruppi di lavoro.  Si sono poi analizzate le 

le azioni fatte finora e quelle da sviluppare in futuro, le proposte di possibili strade da percorrere sia a 

livello nazionale che locale. Soprattutto i presenti hanno espresso le loro esperienze positive e negative 

rafforzando i legami di networking che finalmente è diventato un fatto fisico e non solo virtuale attraverso 

la rete internet. Insomma ne è emersa  

Ma il vero dato positivo è stato il coinvolgimento totale di tutti i presenti, che hanno volentieri interagito e 

partecipato con molto interesse e in modo costruttivo, guardando avanti e non soffermandosi sulle 

manchevolezze del passato. Tante sono state le domande sulla Associazione, la sua attività, le sue strategie 

future, posizionamenti, relazioni. Ma altrettanto tante sono state le verifiche e proposte. 

La positività e anche misurabile con il fatto sono state prese decisioni operative a breve. Esse consistono 

nell’organizzare periodicamente incontri tra soci e simpatizzanti mettendo al centro temi di interesse 

comune, come la revisione del CV, come funziona il mercato delle agenzie per il lavoro, la migliore 

conoscenza della contrattualistica. E ci siamo fermati solo qui per non mettere tanta carne al fuoco. Inoltre 

lo studio Pantano, oltre a mettere a disposizione i suoi locali per riunioni e attività di sportello, ha 

manifestato la intenzione di aiutare soci (ma anche in misura diversa i simpatizzanti) nella proposizione di 

progetti singoli di gruppo, nei contatti con le istituzioni etc.  

In definitiva si può dire che l’incontro è stato fortemente positivo ed ha fatto emergere la opportunità di 

creare un gruppo di lavoro molto combattivo e desideroso di iniziare una nuova fase sul territorio 

Campano, dando continuità alla precedente attività svolta fino a due anni fa con molto impegno e 

dedizione dai soci dai Califano ed Arcucci.  Alla fine si è formato un piccolo gruppo di persone che hanno 

dato la loro disponibilità a collaborare insieme al fine di dare continuità alle attività sul territorio campano. 

Quanto prima daremo notizia di questi cambiamenti.  


